

就職・ キャリア支援課通信

4年生の就職状況について

平成20年9月のリーマン・ショック以降、世界的な景気の悪化とともに、我が国の就職状況も急激に悪化しました。その後さまざまな景気対策が実施されていますが、まだとてもリーマン・ショック以前の就職状況までには改善されません。そのため今年の本学に対する求人も前年比約25%減と、学生には厳しいものとなっています。

8月末までの内定者数は487名で、前年比マイナス13名となっています。今後も厳しい状況が考えられます。ただし、7、8月の内定者数は、前年比プラス55名の191名となっています。

8月6日に4年生に対する学内の企業合同説明会を開催しました。当日は企業56社と学生300人以上が参加し、それ以降の内定に繋がっています。この時期でも地元の中堅企業を中心にお客票がたくさん届いていますので、就職・キャリア支援課へご相談ください。

3年生への就職支援について

就職支援講座を、今年は10月から12月までの3ヶ月間ほぼ毎日実施します。講座の内容は、自己分析講座・SP解法講座・履歴書などの書き方講座・面接講座・企業研究などです。3年生全員

が少人数で受講できるようにしています。なお、講座のほとんどが授業と重複しない限りで開講しています。就職活動に必要な知識や情報を獲得できる体制を整えていますので、積極的に活用してください。

(就職・キャリア支援課)



2年生対象のキャリアセミナー

2009年7月に出版された「2010年版就職に強い大学」(読売新聞社)の中の「商学部全国就職率ランキングで、第9位と評価されています。

昨年の実績を紹介しますと、

2009年7月に出版された「2010年版就職に強い大学」(読売新聞社)の中の「商学部全員就職率ランクインで、第9位と評価されています。

このセミナーは、90分を設定していますが、その企画や準備の作業(発表者の選定や事前打ち合わせなど)には、相当の時間と労力を必要とします。しかし、その成果が大きければ大きいほど、実施する意義があります。

3年生対象の就職面談会

10月から12月に、個別に就職面談を実施しています。この就職面談会実施の目的は、演習(ゼミ)指導教員、就職・キャリア支援課お

よび就職委員の三者の連携をはかり、学生の就職活動が円滑に行えるよう指導体制を整え、高水準の就職内定率を維持することになります。就職面談に参加する3年生は、就職活動への取組みの早い学生も多数みられます。就職活動について不安を持っている

学生や、業種・業界を決められない学生など、実際に面談を実施するとさまざまな学生に接することができます。就職委員および演習担当者は、一人ひとりの学生の話を聞いて、適切なアドバイスを行なっています。

学部の就職通信

商学部独自の就職支援対策

商学部では、正課授業で学修する専門科目の授業内容そのものがビジネスに結びついており、商学部で学ぶことそれ自体が、職業選択や将来の就職の可能性を広げるものになっています。そのうえでなお、独自の就職支援行事を企画し実施することにより、対外的にも評価されるような成果を出せるように努力しています。

3年生対象のキャリアセミナー

7月に就職内定者の4年生を招いて体験報告会を実施しています。今年も、4年生5名に登場します。今年も、4年生5名に登場してもらい、就職活動への取組みや内定をもらうまでの苦労した話などをしてもらいました。写真

(商学部教授・就職委員長 杉野博貴)

